

LA FAIM S'AJOUTE À LA CRISE DE LA COVID-19, RÉAGISONS



Tous nos partenaires nous font part de leur désarroi de voir la faim s'ajouter aux conséquences de la crise de la COVID-19.

Dans un premier temps, pour venir en aide aux plus vulnérables, la Caisse de Secours a décidé de mettre en place rapidement un fond spécial COVID-19 de 25 000 € qui a permis de contribuer aux besoins de nos partenaires.



Tchad - SECADEV - Le facilitateur Emmanuel avec J. Nekouanodji à Bidanda lors d'une session de sensibilisation



- 5 000 € Burkina Faso – MCC/ODE Projet d'Encadrement Agricole et Nutritionnel
- 5 000 € Tchad – MCC/SECADV Projet d'amélioration des installations sanitaires
- 5 000 € RDC – Bon Berger Action de prévention COVID-19
- 5 000 € RDC – CMCo Projet « Education sanitaire »
- 5 000 € CMM Fond spécial COVID-19



"L'autre virus qui fait ravage et qui fait très peur, plus que la COVID-19 : c'est la faim."

DELPHIN KAPASA
DOCTEUR À L'HÔPITAL BON BERGER À KINSHASA (RDC)



RDC - Hôpital Bon Berger
Distribution de bouillie aux enfants du quartier

LA CRISE EST LOIN D'ÊTRE TERMINÉE ET LA SITUATION S'EMPIRE

C'est pourquoi, la Caisse de Secours a décidé de poursuivre son soutien en mettant en place un **nouveau fond spécial COVID-19 de 20 000 €**, dédié principalement à l'aide alimentaire.

Merci pour vos dons, qui représentent une réelle lueur d'espoir pour les populations dans le besoin.

ADRESSEZ VOS CHÈQUES À :

Caisse de Secours
Philippe GRABER
Chemin du circuit Eisen 3
90340 Chevremont
Avec la mention "Action COVID-19"

OU FAITES UN VIREMENT BANCAIRE :

AEEMF Caisse de Secours
IBAN : FR76 1720 6005 5001 2128 0001 130
BIC : AGRIFRPP872
Merci d'indiquer vos nom, prénom, adresse et la mention "Action COVID-19".